

RÉPLIQUE DE LA CROIX DE LA DÉPORTATION

(CONGRÈS MONDIAL 2004)
À l'église souvenir de Grand-Pré



Cette croix fut commandée par le père Béni D'Entremont et Claude DeGrace pour la messe du congrès mondial à Grand-Pré (15 août 2004).

Depuis elle est utilisée à chaque année pour la célébration des messes au lieu historique national du Canada de Grand-Pré.

Durant la saison elle en montre à l'église souvenir.

Elle fut construite de bois de chêne par Timmy Comeau . Cet artisan exploite la menuiserie «Tim Woodwork » de Meteghan, ainsi que le magasin « Nature Home, Furniture and Decor Ltd » de Saulnierville, N.-É.